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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ゲストの紹介

同志社大学 体育会テニス部監督 角田 博幸様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「監督、みんなから嫌われてますよ」

　　　　　同志社大学 体育会テニス部

　　　　　　　監督 角田 博幸様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

11/6　 「ロータリー財団について」

　　　　　　　原田 達也　ロータリー財団委員長

11/13　「ボクシングを通して更生活動！」

　　　　　　　大阪BBS連盟会長　鈴木 哲也様

11/20　「私を語る」浦川 良子会員

　ウズベキスタンのノリコ学級から来られた３名の皆さ

ん、日本でいろんな体験をしてください。

　私自身、ウズベキスタンに関してはほとんど知識がな

いので、いろいろと調べてみました。世界遺産の立派

な劇場があるほか、お城には宮殿などの施設があるそ

うです。歴史的には外敵の侵攻を度々受け、破壊と修

復を繰り返してきたようです。

第3038回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩

会　長　の　時　間



　サマルカンドなど歴史的にも栄えてきた町があり、地

理的には東西の文化が融合するところです。美しいス

ポットも数多く、青の都と呼ばれています。あれこれと

調べているうちに私も、一度行ってみたいと思いまし

た。

▼本日例会後、クラブ研修会を開催します。入会３年

未満の会員が対象ですご参加ください。

▼24日、２輪会のゴルフコンペが開催されます。

▼27日に地区インターアクトの年次大会、合同会議が

開催されます。水野会員と、金光八尾からも顧問と生

徒が参加されます。

▼次々週、理事会を開催します。上程資料のある方

は、11月1日までにご提出ください。

▼25日は事務局が半休となります。

▼地区より、万博開幕祭の出欠確認が来ております。

回覧しますのでご記入ください。

▼国際奉仕委員会・吉本　憲司　委員長

　ウズベキスタンのノリコ学級から昨日、３名の若者が

来日されました。約１週間滞在されますが、会社見学

やホームステイなどでお世話になる皆さん、よろしくお

願いいたします。

▼ヨルさん

　私は今、ノリコ学級でアシスタント・

ティーチャーをしています。日本に

来ることができて、ロータリークラブ

の皆さんには本当に感謝しています。どうぞよろしくお

願いいたします。

▼ノジマさん

　ノリコ学級で８年間、日本語を勉強

しています。日本に来ることができて、

うれしいです。日本の音楽も好きで、

バンドを組みたいと思っています。

▼ルフショナさん

　日本に来ることができて、とてもうれし

いです。日本でいろんなことを体験し

たいと思っています。よろしくお願い

いたします。

▼ローターアクト委員会・北山　弾也　副委員長

　八尾RACの例会場が、10月にリノアスから変更され

ました。リノアスの入館証をお持ちの方は回収します

ので、ご返却ください。

「八尾市の火災及び救急の状況について」

▼八尾市消防本部・予防課長

　　　消防司令長　藤森　昌令　様

　１月１日に発生した能登半島地震では、八尾の消防

からも人員を派遣して活動してきました。その時の現

地の映像をご覧ください。

　私は火災予防を担当しています。昨年は市内で、火

災が39件発生しました。八尾では隔年で、火災件数

が増加と減少を繰り返している状況です。去年は残念

ながら、14件増加してしまいました。

　建物が燃える火災が最も多いのですが、思い出の

写真なども焼けてしまうので、火災を起こさないことが

大切です。

　出火原因では、昨年の第１位はこんろで６件でした。

台所で火をつけっ放しにして離れると危険です。２位

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告



がたばこで、火が消えていないたばこをそのまま捨て、

外出中に出火してしまうこと多いです。３位は電気機

器で、リチウムイオン電池が典型的です。手で持つ扇

風機なども含め、そうした火災が増えています。

　一方で昨年は、放火による火災が１件もありません

でした。これは防犯カメラの抑止力が理由です。すぐ

に検挙されてしまうからです。また火災による死者は、

２名でした。全国で見ると火災による死者の約７割が、

65歳以上です。火の取り扱いにはご注意ください。

　火災による損害額は、昨年の市内で約8,000万円で

した。今年も火災は増加傾向で、１～６月で19件、そし

て７～９月も増えています。皆様どうぞ、気をつけてく

ださい

　11月9日からは、秋の火災予防運動を実施します。

市民の皆さんへの呼びかけと訓練を行ってまいります。

市民の命を守っていくため、努力します。

　リチウムイオン電池から出火する実験の映像をご覧く

ださい。高温下で放置したときに、発火する場面です。

例えばモバイルバッテリーを高温の車内に放置すると、

破裂、発火するおそれがあります。またスプレー缶な

ども、ご注意ください。車内温度は、真夏ならかなり高

くなります。

▼救急課長　消防司令長　芋縄　秀央　様

　救急車につきましてはまず、適正な利用をお願いし

ます。昨年の出場件数は八尾市内だけで18,649件あ

り、過去最多を更新しました。前の年から169件増加し

ています。この数はコロナ禍でいったん減少しました

が、また増えてきている状況です。

　件数は、これからも増えていくと考えられます。１日

平均では、51回出動しています。市内６つの消防署、

すべてに救急車があり、6.5台で運用しています。約

30分に１件は、救急車が走っている計算です。

　救急車の安易な使い方を抑えてもらおうというのが、

「適正利用」です。八尾市では救急隊１隊あたり、１日

24時間で8.5件出場しています。大阪府の平均は7.1

件、全国では3.0件ですので、八尾は多い状況です。

　件数増加の要因は、まず高齢化が挙げられます。ま

た実際には、入院の必要がない軽傷の方がほとんど

です。これを見直さないと、救急件数は減りません。や

はり重症患者に対応しないといけないので、ここが課

題になっています。

　その影響もあり、救急車の到着までに到着までに時

間がかかっているのも実情です。

　緊急度が高くない場合は、＃７１１９におかけくださ

い。安心センターにかかるのですが、救急車を呼んだ

方がよいと判断された場合には、そのまま電話を転送

してくれますので、かけ直す必要がありません。

　本日はそのカードとシールをお配りしています。消防

でも広報を強化していますので、どうぞ利用してくださ

い。財布の中に入れたり、冷蔵庫に貼ったりしていた

だくと、いざというときに役立ちます。

▼長竹会長　八尾市消防本部 藤森様、芋縄様、ご来

訪有難うございます。ウズベキスタンからノジマさん、ヨ

ルさん、ルフショナさん、ようこそ日本へ！

▼野村副会長　ヨル君、ルフショナさん、ノジマさん、

日本にようこそ。日本を楽しんで下さいね。

▼相馬幹事　消防本部　藤森様、芋縄様、本日は卓

話よろしくお願いします。ウズベキスタン ノリコ学級の

皆様、ようこそおいでくださいました。

▼小谷会長エレクト　八尾市消防本部 藤森様、芋縄

様、卓話よろしくお願いします。

▼松本会員　皆様、本日もよろしくお願い致します。

▼池尻会員　在籍内祝い。ご夫人誕生日

▼山本（昌）会員　本日の例会終了後、ご案内の通り、

クラブ研修会デス！準備バンタン、お茶の準備をして

お待ちいたしております。

▼中川・吉田会員　八尾市消防本部 藤森様、芋縄様、

本日卓話よろしくお願いします。

▼菅野会員　少しずつ秋らしくなってきました。季節の

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

変わり目、ご自愛下さい。

▼新宮会員　藤森様、芋縄様、卓話よろしくお願いし

ます!! 本日例会終了後、「研修セミナー」宜しくお願い

します!!

▼山陰会員　浦川さん、新潟教室開設おめでとうござ

います。本日研修セミナー出席の皆様、よろしくお願

いします。

▼富田会員　平尾会員、大槻会員、先日はありがとう

ございました。中川委員長、コンペ優勝おめでとうござ

います。本日もニコニコありがとうございました。

▼友田会員　秋祭が終わりました。これからは年末年

始の準備で忙しくなります。

▼平尾会員　大槻さん、富田さん、先日はありがとうご

ざいました。

▼倉内会員　米山寄付お願いします。

谷口会員　ヨルさん、ノジマさん、ルフショナさん、よう

こそ日本へ。多くの学びと感動があります様に。

▼原田・松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

▼児林（健）会員　八尾市消防本部 藤森司令長、芋

縄司令長、本日よろしくお願いします。ノジマさん、ル

フショナさん、ヨルさん、「ようこそ、八尾へ！」日本を

楽しんで下さい。

▼出口会員　八尾南たろうずさん、先日は美味しいお

酒、料理、ごちそう様でした。

▼北山会員　本日は、ノジマさん、ルフショナさん、ヨ

ルさん、ようこそおこし下さいました。みっちり北山家を

ご堪能下さい!!

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　フレッシュロータリアン交流会で色んな

方とお会いできました。

■ 出席報告

月日

10/9

10/16

10/23

会員数

62

62

62

出席

36

43

33

うち出席規定
適用免除者

9

9

7

メーク
アップ

1

出席率

62.07％

74.14％

58.93％

確定
出席率

67.24％
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